



# Menschenrechte in Guatemala

Die in Mexiko lebende Steirerin Sonja Perkič-Krempl berichtet von der Menschenrechtssituation in Guatemala, der Straflosigkeit von Verbrechen, besonders gegen Frauen und ihrer Arbeit für mehr Gerechtigkeit und Frieden.



## Einladung

**30 Jahre Solidarität mit Lateinamerika**  
Festveranstaltung mit Sonja Perkič-Krempl  
Di, 23. Juni 2015, 18:00 Uhr,  
Schloss St. Martin, Graz



unsere Welt  
unsere Würde  
unsere Zukunft



**2015**  
Europäisches Jahr  
für Entwicklung



Welthaus  
DIÖZESE GRAZ-SECKAU



## *Termine*

### **Sexuelle Gewalt in bewaffneten Konflikten**

Mi, 17. Juni 2015, 19:00 Uhr

Afro-Asiatisches Institut, Leechgasse 24, Graz

### **Straflosigkeit in Guatemala**

Do, 18. Juni 2015, 19:00 Uhr

Welthaus, Bürgergasse 2, Graz

### **Der Völkermordprozess in Guatemala**

Do, 25. Juni 2015, 18:30 Uhr

ETC, Elisabethstr. 50b, SR 19.01, Graz



## *Sonja Perkič-Krempl*

- geboren in Bad Radkersburg; Mag.art. in Menschenrechten
- Koordination des Zeugenbegleitprojekts in Guatemala, 1999 – 2004
- Studie für die UN-Kommission gegen Straffreiheit: Frauenmorde und organisierte Verbrechen, 2011
- Mitarbeiterin der guatemaltekischen Staatsanwaltschaft im Prozess gegen den Ex-General Ríos Montt, 2012 – 2014